
Liebe KKgK-Mitglieder 
Am 6. November fand eine weitere Vorstandssitzung statt. Unsere Vorstandsmitglieder 
haben im September und Oktober an verschiedenen Veranstaltungen teilgenommen. 
Delphine berichtet von der Arbeitsgruppe Lehrmittel. Auf der Kindergartenstufe soll es 
weiterhin keine obligatorischen Lehrmittel geben. Eine Zusammenstellung mit empfohlenen 
Lehrmitteln wurde im Vorstand diskutiert und ergänzt.  
 
Während der drei Workshops des VSG wurden Ideen zusammengetragen, wie die 
Entlastungslektionen auf allen Schulstufen umgesetzt werden könnten. Wir vom KKgK setzen 
uns dafür ein, dass den Kindergartenkindern keine Schulstunden gestrichen werden. Die 
Entlastung der Kindergartenlehrpersonen kann nicht kostenneutral erfolgen.  
 
Mara und Isabelle werden den Kindergarten im kommenden Jahr in der Pädagogischen 
Kommission vertreten. Herzlichen Dank für euren Einsatz!  
 
Für den Vorstand 
Sina  
 


